

Webs recomendadas



Proyecto MObiability

www.um.es/mobiability

El proyecto MObiAbility tiene como fin último facilitar la movilidad internacional en el marco de Erasmus+ de estudiantes universitarios con discapacidad o dificultades de aprendizaje. Para ello, se desarrollará un estándar de medidas mínimas de atención a estos jóvenes que aporte certidumbre sobre los apoyos y ajustes que cualquier estudiante con necesidades educativas especiales deba encontrar en las universidades de destino. Por otro lado, el proyecto pretende también diseñar e implementar en una plataforma web un protocolo de comunicación entre estudiantes y universidades de origen y destino, que oriente la toma de decisiones sobre el destino más adecuado para cada alumno en relación a sus necesidades. Esta plataforma albergará además una serie de funcionalidades informáticas orientadas a facilitar el seguimiento por parte de las universidades de sus estudiantes internacionales con discapacidad y conocer la opinión de ellos tras su estancia. En la web del proyecto (www.um.es/mobiability) se puede encontrar información detallada relativa a los socios, objetivos, estudios, resultados parciales obtenidos y actividades de difusión realizadas y futuras.



Centro Europeo de Viena

www.euro.centre.org

El Centro Europeo de Viena es una organización intergubernamental afiliada a Naciones Unidas especializada en políticas de bienestar social y la investigación. Su investigación se centra en dos grandes programas:

- Programa sobre trabajo, riqueza y bienestar.
- Programa sobre salud y cuidados.

El envejecimiento y los cuidados de larga duración constituyen una parte importante de sus áreas de trabajo. La actividad del Centro abarca todos los países de la Región Europea de Naciones Unidas, entre los que se incluyen los países europeos, Estados Unidos, Canadá e Israel. España, a través del Imserso, forma parte tanto del Centro Europeo de Viena como de su Junta Directiva



Atención integral en accesibilidad y productos de apoyo

(Aspaym)

<http://www.aspaym.org/>

La Federación Nacional Aspaym (Asociación de Personas con Lesión Medular y otras Discapacidades Físicas) ha puesto en marcha el espacio 'Atención Integral en Accesibilidad y Productos de Apoyo', con el objetivo de aunar en una única plataforma digital todo el contenido de interés para las personas con discapacidad sobre accesibilidad y productos de apoyo. Esta plataforma digital es un espacio de orientación, asesoramiento y participación para personas con discapacidad, familiares, asistentes personales y profesionales sobre la accesibilidad y los productos de apoyo. La persona usuaria podrá encontrar noticias de interés y vídeos sobre accesibilidad y productos de apoyo y publicaciones o becas/ayudas relacionadas con estos términos, y tendrá a su disposición un apartado destinado a su participación activa: el tablón de anuncios, donde cualquier persona podrá difundir el servicio o producto de apoyo que desee vender. Además, las personas que estén interesadas en recibir la información de todas las novedades que surjan en la plataforma tendrán la posibilidad de suscribirse a través de su email.